



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 28 avril 2025

BAYROU et le bilan mensonger de la rémunération des fonctionnaires

La désinformation gouvernementale suit son cours. Le Premier ministre vient d'annoncer que « la masse salariale des fonctionnaires a augmenté de 6,7 % en 2024 par rapport à 2023 alors que l'inflation n'était que de 2 % pour 2024 ».

Cette manière de présenter les choses laisse sous-entendre que les fonctionnaires ont tous été augmentés de 6,7 % ce qui est faux et donc mensonger.

En 2024, les fonctionnaires ont eu le gel du point d'indice et en 2025, une nouvelle année blanche.

Le Premier ministre manipule les chiffres en oubliant le gel du point d'indice et en présentant le principe de carrière dit GVT (Glissement Vieillesse Technicité) comme une revalorisation de tous les agents.

En réalité, seuls ceux bénéficiant d'un changement d'échelon ou un avancement ont été augmentés, les autres ont perdu du pouvoir d'achat.

De tels propos du Premier ministre ne peuvent être que précurseurs d'une remise en cause de principe de carrière, élément fondateur du statut général des fonctionnaires.

De plus, ces propos ne peuvent pas être dissociés des deux circulaires de Premier ministre du 23 avril 2025.

Sur la gestion budgétaire d'une part et sur la gestion de la masse salariale et des mesures catégorielles d'autre part, les circulaires annoncent une cure d'austérité sans précédent et remettent en cause les propos du ministre de la Fonction publique qui prétend lancer une concertation sur les rémunérations.

De plus, des paragraphes précisent qu'il faut « simplifier le cadre statutaire, indiciaire et indemnitaire sans surcoût » ou encore « aucune mesure ne pourra être mise en œuvre...pluriannuel »

Dans ce contexte, la première réunion de bilan sur les rémunérations le 29 avril avec la DGAFP s'annonce houleuse, car les désaccords sont déjà profonds sur le bilan suite aux propos du Premier ministre.